

SUCCESS STORY

“La success story qui éveille les consciences”



Battu, maltraité, marginalisé à son bas âge, puis devenu malvoyant depuis l'âge de 14 ans il a réussi à porter trois grosses casquettes dans l'Entertainment camerounais et mondial : il est réalisateur ; scénariste et créateur de mode.

Mason Cyrille Elong Ewing est un malvoyant réalisateur, scénariste et créateur de mode. A 36 ans il est le créateur d'un holding appelé Mason Ewing Corporation basé à Los Angeles qui aujourd'hui compte plusieurs filiales dans le monde à l'instar d'EwingWood au Cameroun. Ayant des origines camerounaises, après la mort de sa mère il immigré en France où son oncle et sa tante qui l'accueillent passe leur temps à le maltraiter, ensuite s'exile aux Etats Unis car au départ en France il est marginalisé à cause de son état malvoyant.

La marque Mason Ewing ne m'appartient pas ...

Parti d'une histoire d'amour entre une mère et ses enfants, Mason Ewing a voulu réaliser le rêve de sa mère qui avait toujours rêvé d'avoir une entreprise de mode à elle. Alors Quand il crée le holding Mason Ewing Corporation il l'a fait connaître au grand public par la marque de vêtements Mason Ewing qui compte aujourd'hui

une ligne de T-shirts avec du braille et une autre ligne où il y a la gamme Espoir pour l'Avenir.

Ne jamais écouter les autres ...

Tout petit déjà Mason aimait regarder la télévision et il a très vite été pris par la beauté des films. C'est ainsi qu'il décide de se lancer dans la réalisation mais étant malvoyant a été rejeté en France et s'est exilé aux Etats-Unis d'Amérique où il finit par se lancer et en 2017, est très bien accueilli dans son pays natal : Le Cameroun.

Un destin bien tracé ...

Des rêves devenus passion, des passions transformées en profession pour enfin donner naissance à des projets viables. Pour ce qui est de l'audiovisuel, en 2018, Mason naviguera entre les Etats-Unis, la Chine, l'Inde et le Cameroun où se prépare actuellement un long métrage intitulé : Coup de foudre à Yaoundé. Et dans la mode, en Mars 2018 se déroulera à l'hôtel Hilton de Yaoundé le défilé Espoir pour l'avenir soutenu par la fondation de Samuel Eto'o.

Paola Yoko